Kier durch die Mitgliederversammlung ebenfalls per Akklamation gewählt. Danach bestimmen die einzelnen Berufsgruppen in internen Beratungen die Mitglieder (Vertreter) des Beirats:

- Museen: Hans-Martin Schmidt (Ekkehard Mai)
- Hochschulen/Akademien: Robert Suckale (Werner Busch)
- Forschungsinstitute: Wolf Tegethoff (Christof Thoenes)
- Denkmalpflege: Christoph Mohr (Emanuel Braun)
- Freie Berufe: Stephan Zilkens (Eva-Maria Lucht)
- TOP 9 Der Vorstand des Verbandes richtet einen Appell an die Vorgesetzten der Kollegen, die in Museen und v. a. in den Denkmalämtern ihren Dienst tun, freie Tage zum Besuch des Deutschen Kunsthistorikertages zu gewähren.

Die Mitgliederversammlung endet um 22.25 Uhr.

EIN WEITERES BAUDENKMAL DER MODERNE WIRD ABGERISSEN

Mit Betroffenheit erfahren wir von dem geplanten Abbruch des ehemaligen Landesversorgungsamtes München von Hans und Wassili Luckhardt.

Es handelt sich um einen vorzüglich gegliederten und durchgeplanten Bau, der in seinem konsequenten Anknüpfen an die Architektur des Bauhauses eine der Möglichkeiten der fünfziger Jahre exemplarisch und zukunftsweisend vertritt. Er beweist die Offenheit der damaligen öffentlichen Architektur für diese Richtung.

Das Bewußtsein für Geschichte ist in der Bundesrepublik offenbar immer noch so gebrochen, daß selbst hervorragende Zeugnisse aus ihren eigenen Anfangsjahren in zunehmendem Maße beseitigt werden. Die Zerstörung des Plenarsaals im Bundestag zeigt dies überdeutlich.

Um so mehr sind alle Verantwortlichen aufgerufen, in letzter Minute den Abriß dieses hervorragenden Baudenkmals zu verhindern.

Prof. Dr. Dethard von Winterfeld Erster Vorsitzender des Verbandes Deutscher Kunsthistoriker

Aufruf der deutschen Landesdenkmalpflege

Resolution der Mitgliederversammlung der Vereinigung der Landesdenkmalpfleger in der Bundesrepublik Deutschland, beschlossen am 13. 6. 1989 in München.

Die Vereinigung der Landesdenkmalpfleger in der Bundesrepublik Deutschland hat mit Bestürzung vom beschlossenen Abriß des ehemaligen Landesversorgungsamtes in München erfahren. Dieses Spätwerk von Hans und Wassili Luckhardt gehört zu den bedeutendsten Baudenkmälern der Bundesrepublik.